

## BayBIDS-Stipendiatin an ihrer ehemaligen Schule in Istanbul Erkek Gymnasium, in Istanbul, Türkei



Am 28. März habe ich meine ehemalige Schule besucht. Unter Anwesenheit des Schulleiters und der Oberstufenkoordinatorin habe ich vor einem Publikum von etwa 35 Schüler<sup>innen</sup> einen Vortrag gehalten. Die meisten Schüler<sup>innen</sup>, die an meinem Vortrag teilnahmen, waren aus den Klassen 12 und 11 und haben sich für das deutsche Abitur entschieden.

Meine Präsentation begann mit einer allgemeinen Erklärung über das Studium in Deutschland. Danach habe ich die Möglichkeiten vorgestellt, die Bayern und BayBIDS für Studenten bieten. Wir haben ausführlich über den Bewerbungsprozess für das BayBIDS-Stipendium gesprochen.

Während des Vortrags hatte ich den Eindruck, dass viele Schüler<sup>innen</sup> BayBIDS nicht kannten. Sie waren alle sehr positiv überrascht, eine weitere Finanzierungsmöglichkeit neben dem DAAD-Stipendium kennenzulernen.

Am Ende der Präsentation gab es weitere Fragen zum Bewerbungsprozess für das BayBIDS-Stipendium und zu den allgemeinen Lebenshaltungskosten in München. Ich habe versucht, ein möglichst realistisches Bild zu vermitteln und darauf hingewiesen, dass man in kleineren Städten in Bayern (wie z. B. Ingolstadt) noch günstiger leben kann und es dort auch ausgezeichnete Universitäten gibt. Schließlich habe ich auch ein wenig über das Medizinstudium gesprochen und dazu einige Fragen beantwortet. Zum Schluss habe ich meine Kontaktdaten sowie die von BayBIDS gegeben, falls die Schüler<sup>innen</sup> noch Fragen hätten.



An dieser Stelle möchte ich mich noch einmal bei BayBIDS bedanken, weil sie mich auf meinem Weg zu meiner Karriere immer unterstützt haben. Ich habe mich in Deutschland nie allein gefühlt, da alle meine Fragen direkt beantwortet und meine Sorgen mit Empathie gehört wurden. Ich hoffe, dass ich mit dieser Präsentation dem einen oder anderen zeigen konnte, wie schön Bayern ist und wie glücklich ich über dieses Stipendium bin!